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議会運営委員会会議録 

 

平成２７年２月２３日 月曜日 

  午前９時０１分開議 

  午前９時０８分閉議（実時間 ７分） 

                              

○本日の会議に付した案件 

１．議会の運営に関する事項 

１．その他 

（１）八代市特別職報酬等審議会からの答申に

ついて 

                             

○本日の会議に出席した者 

委 員 長  山 本 幸 廣 君 

副委員長  鈴木田 幸 一 君     

委  員    亀 田 英 雄 君  

委  員    中 村 和 美 君 

委  員  成 松 由紀夫 君 

委  員  野 﨑 伸 也 君 

委  員  福 嶋 安 徳 君 

委  員    古 嶋 津 義 君 

委  員  前 垣 信 三 君 

委  員    百 田   隆 君 

委  員  幸 村 香代子 君 

 

 議  長  橋 本 幸 一 君 

 

※欠席委員         君 

                              

○委員外議員出席者中発言の許可を得た者 

          君 

                              

○説明員等委員（議）員外出席者 

 総 務 部 長    木 本 博 明 君 

  人 事 課 長    中   勇 二 君 

 議会事務局長    桑 崎 雅 介 君 

                              

○記録担当書記    國 岡 雄 幸 君 

小 山 貴 晴 君 

 

（午前９時０１分 開会） 

◎議会の運営に関する事項 

○委員長（山本幸廣君） 皆さん、おはようござ

います。（「おはようございます」と呼ぶ者あり）

ただいまから議会運営委員会を開会いたします。  

まず、１．本日の議事日程について議題とし、 

市長提出案件４９件について、説明を求めます。 

 桑崎議会事務局長。 

○議会事務局長（桑崎雅介君） おはようござい

ます。（「おはようございます」と呼ぶ者あり）。 

本日から、３月定例会が始まります。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

それでは、１.本日の議事日程について、（１）

市長提出案件４９件について、御説明申し上げま

す。 

済みません、座って説明させていただきます。 

お手元の平成２７年３月定例会議事日程（第１

号）をごらんいただきたいと思います。 

まず、日程第１・会期の決定につきましては、

本日から３月１８日までの２４日間をお決めいた

だきまして、日程第２では、昨年１２月定例会で

行われました副議長選挙に伴い、議席の一部変更、

すなわち、百田隆議員を１８番から２番に、田中

安議員を２番から１８番に変更し、議席を御異動

いただくことになります。なお、この際は、休憩

をとらずに本会議中に行わせていただきたいと思

います。 

日程第３から日程第５１までは、議案第１号か

ら議案第４９号までの市長提出案件の議案４９件

を一括議題とし、市長より提案理由の説明があり

ます。 

以上でございます。 

○委員長（山本幸廣君） 桑崎議会事務局長より、

ただいま説明が終わりましたが、何か質疑ありま

せんか。（「なし」と呼ぶ者あり）ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 
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○委員長（山本幸廣君） なければ次に、（２）そ

の他について、何かありませんか。（「なし」と呼

ぶ者あり）ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 

◎その他 

○委員長（山本幸廣君） なければ次に２．その

他について、何かありませんか。（「なし」と呼ぶ

者あり） 

木本総務部長。 

○総務部長（木本博明君） おはようございます。

（「おはようございます」と呼ぶ者あり） 

去る２月１８日、先週の水曜日に八代市特別職

報酬等審議会から特別職の報酬等について、答申

がなされました。 

その内容につきまして、中人事課長から説明い

たしますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

○委員長（山本幸廣君） 中人事課長。 

○人事課長（中勇二君） それではおはようござ

います。（「おはようございます」と呼ぶ者あり） 

 人事課の中でございます。よろしくお願いしま

す。着席で御報告させていただきます。（「どうぞ」

と呼ぶ者あり） 

 それではお手元に答申書としての写しを配らせ

ていただいとりますので、そちらに沿って御報告

させていただきます。よろしいでしょうか。 

 本年の１月１９日に市長から審議会に対して、

諮問がなされております。額などを具体的に提示

しない、いわゆる白紙諮問でございます。 

 この１月１９日と２月６日の２回、審議会を開

催いたしまして、先週の２月１８日に審議会会長

から市長に対して答申が行われております。 

 まず、答申の内容でございますが、審議の対象

となります全ての職について、現行どおり据え置

きというものでございます。 

 金額については、資料に記載のとおりでござい

ます。 

 次に、審議の経過でございますが、今回の審議

会の中では、本市行政を取り巻く状況について再

確認をいたしております。 

 市税の税収の推移や地方交付税の今後の見通し、

また歳出面では市庁舎や環境センターの建設など

大規模な建設事業が控えていることや社会保障費

のさらなる増大が見込まれることなどを御説明い

たしております。また、社会状況につきましては、

内閣府から発表されました地域の経済状況につい

ての分析を紹介しております。２０１４年の主な

経済統計によりますと生産、雇用などの面で改善

が見られ、地方でも経済の好循環を受けた動きが

見られるとの報告をいたしております。 

 このような現状を考慮した上で議論をいただい

たところでございますが、委員さんからの御意見

としては、八代地域の状況としては求人倍率の上

昇など景気回復の動きは見られるものの賃金アッ

プなど具体的な動きは鈍く、まだ先行きの見通し

は明らかではないという御意見が大勢を占めたと

ころでございます。 

 こうした状況分析に加えまして、議員及び特別

職の職務と責任、県内各市や類似都市との比較な

ど総合的に勘案した結果として現行どおり据え置

きとの答申がなされた次第でございます。 

 このように十分審議を尽くしていただいた結果

としての答申と受け止めておりますので、執行部

としましては、今年度は改定の提案は行わない方

針でございます。 

 今回の特別職報酬等審議会の一連の流れについ

ては、以上のとおりでございます。 

 御報告終わります。 

○委員長（山本幸廣君） 人事課長より、ただい

ま説明が終わりましたが何か質問等ありませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）何かありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり）ありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（山本幸廣君） それでは、木本総務部

長、中人事課長、御退席をお願いいたします。 

 ほかにありませんか。 
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 桑崎議会事務局長。 

○議会事務局長（桑崎雅介君） 報告でございま

す。 

広報広聴課から、今会期中、議場において写真

撮影をしたいとの申し出があっておりますので、

議長と協議の上、これを許可することにいたしま

した。 

以上でございます。 

○委員長（山本幸廣君） ただいま桑崎事務局長

より説明がおわりましたが、何か質問等ありませ

んか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長（山本幸廣君） なければ、本日の議会

運営委員会を閉会いたします。 

 (午後９時０８分 閉会) 

 

八代市議会委員会条例第３０条第１項の規定に

より署名する。 

  平成２７年２月２３日 

 議会運営委員会 

 委 員 長 

 

 


